

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus
80327 München

An die
Schulleitungen der
Realschulen in Bayern

per E-Mail

Ihr Zeichen
Ihre Nachricht vom

Bitte bei Antwort angeben
Unser Zeichen

Telefon
(089) 2186

München,

V.2 - 5 6402.2 - 5.100 391

2542

10.09.2003

Unterricht im Fach Informationstechnologie
hier: Nachqualifikation für Fachlehrer

Sehr geehrte Frau Kollegin,
sehr geehrter Herr Kollege,

mit dem Schuljahr 2001/02 wurde das Fach Informationstechnologie beginnend in der Jahrgangsstufe 7 eingeführt. Zur Unterstützung der Fachlehrer haben die zuständigen Ministerialbeauftragten zahlreiche Fortbildungen für das neue Fach bereits angeboten. Zusätzlich wurden an der Akademie für Lehrerfortbildung und Personalführung in Dillingen Fortbildungskurse hierzu eingerichtet.

Den Abschluss aller Fortbildungsreihen - sowohl der bereits stattgefundenen wie auch der künftigen - bildet eine dreitägige Veranstaltung in Dillingen, die mit der Feststellung des Leistungsstandes der teilnehmenden Lehrkräfte endet. Zur Vorbereitung darauf werden voraussichtlich ab März 2004 in allen Aufsichtsbezirken weitere Fortbildungsveranstaltungen auf freiwilliger Basis angeboten. Das genaue Programm wird rechtzeitig veröffentlicht. Die Fachlehrer entscheiden auf Grund ihrer bereits besuchten Fortbildungen bzw. ihres Kenntnisstandes, an welchen Programmteilen sie teilnehmen. Der Termin für die zentrale Veranstaltung in Dillingen wird noch festgelegt.

Für alle Fachlehrer, die an dieser erfolgreich teilgenommen haben, wird der Einsatz im Fach Informationstechnologie als wissenschaftlicher Unterricht gewertet.

Es bleibt noch einmal festzuhalten, dass die Teilnahme an den Maßnahmen zur Nachqualifizierung eine freiwillige Entscheidung der Fachlehrerkollegen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schmid

Leitender Ministerialrat